
Subject: Lohnt es sich noch etwas zu tun?
Posted by hendrik123 on Sat, 10 Jun 2017 07:03:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich bin nun 24 und vor drei Jahre habe ich den Haarausfall bewusst gemerkt.

Ich hatte mich sofort mit einem Haarteil angefreundet, habe es auch ausprobiert und bin erst mal
nicht damit klargekommen. 
Ich wollte es noch mal versuchen, aber gegen eigene Haare ist es natürlich nicht zu ersetzten.

Nun denke ich doch über eine medikamentöse Behandlung nach, und würde mich über
eine Einschätzung, ob es überhaupt noch lohnt, sehr freuen.

Eine volle Mähne wäre nur mit Haarteil möglich, das habe ich soweit schon akzeptiert.

Viele Grüße
Hendrik
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